

jueves 12 de marzo de 2020

Luis Yeray Gutiérrez recibe al eurodiputado Juan Fernando López Aguilar



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha recibido este jueves al eurodiputado canario Juan Fernando López Aguilar, quien visitaba por primera vez el Ayuntamiento de la ciudad de Agüere. Entre los temas tratados en el transcurso del encuentro, el alcalde y el diputado del Parlamento Europeo han abordado la situación generada por la pandemia del coronavirus Covid-19, insistiendo en la necesidad de tomar medidas preventivas y transmitir a la población la importancia de seguir las recomendaciones de las autoridades sanitarias. Asimismo, se han tratado

diversos asuntos relacionados con la política europea que afectan a las regiones ultraperiféricas, como la incertidumbre generada por el Brexit especialmente entre el sector primario.